

Lola Carbonell
(H.V. Cantabria, Cantabria)



Si por algo se caracteriza la trayectoria de **Lola Carbonell** es por la alta cualificación. Tras licenciarse, trabajó como veterinaria generalista en C.V. Pedreña. Más tarde realizó el certificado del Postgrado de Oftalmología, además del Diploma de Cirugía y Anestesia, ambos en la UAB; también ha cursado formación en cirugía de mínima invasión y endoscopia. *“Actualmente ejerzo mi praxis profesional en el Hospital Veterinario Cantabria”,* nos explica Lola Carbonell, quien es responsable del Servicio de Oftalmología y Cirugía de Tejidos Blandos del hospital. *“Mi trabajo diario consiste en atender consultas y cirugías, muchas de ellas complicadas al tratarse en su mayoría de casos referidos por compañeros”.* Los avances en ambas especialidades son constantes, tanto en diagnóstico como en tratamiento de patologías. *“En nuestro caso, el hecho de disponer de un servicio de TC nos permite enfocar cirugías complicadas de una manera mucho más precisa”,* apunta Lola Carbonell. Desde el Servicio de Oftalmología, ofrecen atención y apoyo al resto de clínicas veterinarias generalistas de Cantabria. *“Nuestro centro es un hospital de referencia en muchas especialidades como traumatología, cardiología o diagnóstico por imagen, y para ello dispone de un equipo de veterinarios especialistas y auxiliares formados específicamente en la atención hospitalaria”.* Además, el Hospital Veterinario Cantabria cuenta con un servicio de urgencias presencial de 24h durante los 365 días del año, con hospitalización y UCI.

Para nuestra protagonista, la colegiación no es una opción, sino un elemento imprescindible para la regulación de la profesión. *“El Colegio Oficial de Veterinarios de Cantabria destaca por su cercanía y disposición para solucionar problemas, así como el apoyo que nos provee tanto en formación como en defensa de los intereses de nuestra profesión”.*

Lola Carbonell también tiene palabras para otros temas de actualidad: *“Ya va siendo hora de que no se considere la mascota como un artículo de lujo, y eso pasa por bajar el IVA”,* reclama y añade: *“También es preciso que se consideren los centros veterinarios como centros sanitarios con el fin de dignificar nuestra profesión de cara a la sociedad”.*

Los 36.989 profesionales veterinarios se afanan día a día por promocionar la prevención como estrategia para evitar males mayores y, sobre todo, con el fin de llevar a nuestro país a la excelencia en salud animal. *“La medicina*

“**EL FUTURO PRÓSPERO ESTÁ EN DIGNIFICAR NUESTRA PROFESIÓN SIN CAER EN LA COMPETENCIA DESLEAL”**

preventiva para cualquier mascota es esencial. Ello comporta la revisión y la vacunación anual frente a moquillo, parvo, hepatitis y leptospirosis, desparasitación interna y externa, así como la esterilización tanto en machos como en hembras”, detalla Lola Carbonell.

La sostenibilidad de la clínica veterinaria depende del prestigio de la profesión ante la sociedad. Y así lo ve nuestra entrevistada: *“Para ello es imprescindible adecuar las tarifas de nuestros servicios a un coste real que permita ofrecer un servicio óptimo a nuestros clientes y un salario adecuado al esfuerzo y dedicación que conlleva”.*

Lola Carbonell se despide con un mensaje esperanzador. *“El futuro próspero está en dignificar nuestra profesión sin caer en la competencia desleal, que ha lastrado el desarrollo de nuestra actividad en las últimas décadas”.*